

# 八軒サポート隊だより

平成30年10月 第16号

## 秋の青パト出動式と青パト講習会

秋の地域安全運動の実施にあわせ、10月11日、ポリテクセンターにて西警察署管内の自主防犯パトロール隊（通称：青パト隊）による出動式が行われました。

当日は晴天のもと、日頃犯罪発生抑止等を目的に活動している各地域の青パト隊団体が一同に集まり、参加団体代表者による出動宣言を行った後、各車両が一斉にパトロールに出動しました。

八軒まちづくり協議会～八軒サポート隊～からは、青パト車両5台と隊員16名が参加しました。

また、10月17日には八軒会館ホールにて西警察署主催による青パト講習会が行われました。

講習会には管内各地から青色回転灯装備車の認定を受けているパトロール実施者約50名が出席し、管内の犯罪発生状況報告や青パト活動マニュアルのDVD上映を通じて実施の心得を再確認しました。



## 青パト隊員意見交換会

八軒サポート隊に所属する青パト隊員相互の交流と日頃のパトロール活動について話し合う機会として、10月18日に八軒会館にて意見交換会を開催し、隊員メンバーなど8名が参加しました。

主な意見として、「柔軟な活動カレンダーを導入してはどうか」「同乗者と都合を合わせるのが難しい」「地域や子どもたちへ青パト認知度を高めたい」などの発言があったほか活動の輪を広めるための方策についても話し合いました。最後に今後も定期的に集まり意見交換を行うことを確認しました。



## 農試公園気をつけようマップづくり



子どもたち向けに「気をつけようマップ」を作成するため、10月13日、農試公園で八軒地区青少年育成会や八軒小ミニ児童会館の皆さんによるフィールドワークとワークショップを行いました。

公園内の危険が潜む場所や注意してほしい点を参加者で現地確認した後、マップに盛り込む内容や情報について話し合



い集約整理を行いました。マップは、今後も引き続きデザインや子どもたちの見やすさ等を考慮しながら完成させ、学校や児童会館で配布を行っていく予定です。

## 福まちパワーアップ事業～地震災害と高齢者の見守り

八軒サポート隊の活動の柱である八軒地区の高齢者見守り活動の推進とこれからの支え合い活動の理解をテーマに研修会が9月26日に八軒会館で開催され、各町内会の役員



や福まち推進員、民生・児童委員など40名の方が参加しました。研修では、8つのグループに分かれて、今回の地震災害を受けて高齢者の安否確認や地域での助け合いなどの経験談を話し合いました。「連絡がとれない高齢者の緊急安否確認のため脚立を使って2階から入ったところ元気な姿を確認しホッとした」「マンションが停電断水になり共助活動で上層階に水を運び対応した」など



のエピソードが報告されました。

また、後半には日頃の高齢者等支援活動について話し合われ、或る町内会長さんからは「見守りも他の町内会活動と同じように普通の活動として取り組むようにしている。一人暮らしの高齢者は地域の中で気にかけてもらっているのありがたいと感じている」と活動紹介がありました。この研修会は来年2月にも行われる予定です。

お知らせ

### ☆ 青パト隊員募集 ☆

八軒サポート隊では、防犯パトロール活動に参加して下さる方を広く募集しています。ぜひ、事務局までご連絡ください!! 自主防犯パトロール(青パト)や見守り活動も継続して実施しています。

青パトは西警察署主催の出動式への参加や犯罪の発生抑止を目指し、隊員の皆さんが日々パトロールを実施しています。八軒サポート隊では、防犯パトロール活動に参加して下さる方を広く募集中。活動に参加してみませんか?

発行 八軒まちづくり協議会事務局  
札幌市西区八軒1条西1丁目7-1 八軒会館内(福まち) TEL643-2351

